

# 「御国が来ますように」

～あなたの内側 あなたはどちらを選ぶのか？～

マルコ2:18~22

## ■ はじめに

私たちはイエス様について行くと決断して立ち上がっても、その決断には「悪意」が含まれてしまいます。だから何度も過ちを繰り返してしまう…。しかし、イエス様はそれでも良いから決断し立ち上がることを望んでおられます。私たちは自分が間違ってしまう人間だということをわかりながらも、イエス様について行く決断をするのか？それとも、分かっているがやめないのか？選ぶのは私達なのです。

## ■ イエスの洗礼

外側を正しく聖い行いで着飾っていないでしょうか？それは、パリサイ人達の断食と同じです。あなたの内側は大丈夫でしょうか。自分の決意（外側）だけでなく心（内側）が大事なのです。

《パリサイ人の質問》マルコ 2:18

ヨハネの弟子たちとパリサイ人たちは断食をしていた。そして、イエスのもとに来て言った。「ヨハネの弟子たちやパリサイ人の弟子たちは断食するのに、あなたの弟子たちはなぜ断食しないのですか。」

《それに対するイエス様の答え》マル 2:19 ~ 20

断食（ツーム）=嘆きの意味があります。断食は形ではないのです。イエス様は形だけの断食を非常に嫌がられました。

私達は上辺だけを着飾るようなことになっていないでしょうか？

## ■ 新しい布切れと古い布切れ マルコ 2:21 ~ 22

継ぎ（タバー）：「覆う・隠す」の意味があります。またこの布切れは「帯」という意味もあります。帯には2種類の帯があります。一つ目は「罪の帯」です。

（罪の帯）アダムとイヴの時、二人は罪を犯したときに葉っぱをつなぎ合わせて隠しました。罪があると隠す（覆う）。継ぎをする=隠すということです。

2つ目は「イエス様の帯」です。

（イエス様の帯）

ベテロの夢に出てくる「自分の帯」は「イエス様の帯」です。

『まことに、まことに、あなたに告げます。あなたは若かった時には、自分で帯を締めて、自分の歩きたい所を歩きました。しかし年をとると、あなたは自分の手を伸ばし、ほかの人があなたに帯をさせて、あなたの行きたくない所に連れて行きます。』（ヨハネ 21:18）

ここで言われている帯とはイエス様の帯の事です。

アダムとイヴの帯は、罪（エデンの園からの追放）「ごめんさい」ではなく隠しました。腰を帯で覆うということは（その場所から出ていく）罪を犯すと帯をつけて覆い隠して逃げる=その行為は神から離れることを意味しています。

そんなことをすれば…ぶどう酒は皮袋を張り裂き、ぶどう酒も皮袋もだめになってしまい、決断しないからズレていくのです。

## ■ 新しい葡萄酒はイエスキリストの恵み

新しい葡萄酒（ノアは祝宴に入り、酔って腰の帯を外しました。）『ノアはぶどう酒を飲んで酔い、天幕の中で裸になっていた。（創世記 9:21）ノアの比喩=神様にすべてを返したカインとアダムとイヴの帯です。新しい葡萄酒は古い革袋をこのまれません。』

## ■ 新しい革袋

新しいとは、民がおびただしく増えたのをファラオの後の王、新しいファラオが見て驚いた。の新しいから来ています。新しいファラオはおびただしく増えたイスラエルの民を恐れに奴隷にした

のでした。一方イエス様は、私達を共にくびきを負う僕としました。同じ奴隷ですが、イエスの奴隷は僕であり、友なのです。これは神様との関係です。ここの動詞は新しい民を『自分の元において置きたい』ということの意味をしています。

## ■ あなたはどちらを選ぶのか？ マルコ 7:14 ~ 23

これらはすべて行動です。人から出で来るものは悪い考えで、頭で色々考えてしまいます。そうではなく、自分の今までの考え、やり方すべてを捨てて、神の前に出て祈ることが、キリストの支配にうつることにつながります。あなたはどちらを選びますか？

① エデンを出ていくのか？

アダムもカインも罪を犯し、覆い、神から離れました。エデンの園の東に追放されました。

② キリストの支配を受け入れるのか？

決断はあなたにしかできません。ノド（革袋=和解）新しい革袋にイエスキリストを入れる決心をしましょう。共存は出来ません。古いもの新しいもの、どちらを選ぶかはあなたです。形が大事なパリサイ人VS内側を伝えたイエスキリスト。これは心の戦いです。弟子たちは、イエスキリストがこの世を裁いてくれるという期待を持ち、間違った理由で立ち上がりました。だから十字架の方法は納得いきませんでした。しかし、弟子たちはイエス様に従う決断をしました。神様と共に生きるということは、納得がいけないことです。だから、納得いかない（自分の天秤で争っている）ことから逃げてはいけません。例えば、誰かの事をかわいそう

と思って何かをする時も、自分が納得できず嫌な思いとそのことがリンクして、何かをしているなら、それは反発でしかない。そんなことはないでしょうか。神様と共に生きるなら、古い革袋を捨てなければならないのです。

## 最後に

神様は、古い革袋を捨て新しい革袋に変わる決断をした人に神様は働かれます。神様をすでに知っている私達は、古い革袋のままで良いのでしょうか？

私達の心は大丈夫でしょうか？自分の弱さは何でしょうか？

そして、その弱さ・古いままで生きるのですか？それともそれを捨てて新しい革袋で生きますか？

私たちはどちらかを選択しなければなりません。この二つは共存できないのです。聖書の道はひとつしかありません。その一つしかないイエス様の命がけの愛によって備えられた道、新しい葡萄酒を入れるために、新しい革袋を選んでいきましょう。

（要約者：澤口 明子）

（2022年 8月28日）